

**TATA OESAHA :**  
Djam : 8 — 12 dan 2 — 4  
Pusat Pasar P 126 — Medan  
Harga etjeran f 0,50 sembar  
Langz. f 10.— sebin (ambil sendiri)  
Iklan (advertentie) f 1.— sehari  
Sedikitnja 1 x moeat 5 baris

Oerian Logeman tentang kaem loyaa itoe adalah pandangan ras mi pihak Sana yang dasarnya kaem politik sadja, tidak diselidiki-va lebih djoech, sebab tidak per loe pola baginja, dasar2 ekonomi dan sosial tentang golongan yang loyaa itoe. Tiap2 pemoeke itoe, ba ik jung dipilih oleh rakjat, atapoen yang dipilih oleh Belanda sen dari, adalah berdatangan dari berbagai golongan dalam masyarakat. Dengan kata istilah politik dikata kan, bahwa tiap2 pemimpin, adal ah exponent dari golongannya.

## Anak Agoeng di Djakarta

Djakarta, 27 — 12.  
Perdana menteri Indonesia Timoer Anak Agoeng Gde Agoeng telah sampai di Djakar ta pada hari Djoem'at ditemani oleh Sultan Mohamad Kaharoe di n, ketoes dari perwakilan rak jat sementara, mereka akan be remboek dengan Pemerintah Poesat. — (Aneta)

## SIJAHIR KE TIONGKOK

Djakarta, 28 — 12.  
Soerat kabar Tionghoa di Dja karta menjatakan bahwa bekas perdana menteri Repoebliek Indone sia Soetan Sjahir yang ki ni berada di Singapoera, setelah mengadakan 2 pekan perkoen- djoengan goodwillja ke Austraa lia, akan mengotoek perotoean an goodwill Repoebliek ke Tiong kok.

Beloe lagi diperoleh kabar, apahak kelak doeta besar Sjah ir bertolak ke Tiongkok sendi- riannya sadja, atau akan ditema ni oleh beberapa orang Tiongh oa terkemoeke.  
Menoeroet berita2 pemerintah Repoebliek memang soedah mengadakan persiapan2 oentoek mengirinkan perotoeanja ke Tiongkok semendjak beberapa waktoe yang laloe. — (Aneta)

## SANGADJI MEMBENTOEK BADAN PERDJOANGAN BAROE

Jogja, 28 — 12.  
Dengan dihadiri oleh Presi- den Soekarno, telah dibentoe k soetoe perkoempoelan baroe di bawah pimpinan poetra Kallimantan yang terkenal toean Sa ngadji. Makoed perkoempoelan baroe ini, ialah oentoek mem perotoek dan menambah sema ngat pendoeoek menghadapi segala kesoeokan2 Repoebliek.

Anggota2 dari gerakan komi- te baroe ini terdiri dari wakil2 segala partai dan perhimpoean perhimpoean, ia akan djadi koordinator antara pemerintah Repoebliek dari rakjat Indone- sia.  
Dalam pedatoanja, Presiden Soekarno menerangkan bahwa berhoebeng dengan „Lake Suc- cess” dan „Renville”, kita haroes poela memperhatikan dengan seksama akan perdjoejan an dalam negeri.

Presiden menegaskan, tidak seorang akan terkedjoet takti- ka timboel bermatjam2 halang- an seperti leteh dan simpai di- antara rakjat, sebab setiap re- poloel akan mengalami masa toeroen dan naik.

„Itoe adalah kewadjoeran soe- tji kita oentoek mengobar2kan semangat repoloel, sebab re- poloel kita berdjalan teroes”, de- mikian Presiden.  
Beliau selandjoentja dengan tegas menolok perasaan soeka- rela yang hanya ada dalam teo- ri sadja, akan tetapi yang oeta- ma chalajak ramai itoe haroes dipimpin dalam menghadapi re- poloel ini.

Gerakan ini, demikian Presi- den, haroes ditoeoek oentoek memetjah „halangan2 da- lam negeri”, yang meroesakkan semangat dan jiwa bangsa Indone- sia.  
Presiden ahirnja mengand- jeroekan dengan sangat „soepa ja dipergoekakan semangat jig teroes” madjoe dalam gerakan ini”. — (Antara).

Apakah kaem Intjelek2 Rasool 12 dan „de Loyalen” tahoe bahwa ekonomi besar itoe menimpa rak- jat Indonesia soedah ratoean ta- hoes? Moengkin tahoe, moengkin tidak? Bahaja itoe hanya dapat di- sngkirkan, kalau dapat direm- se- pak terdjang kaem modal itoe, tetapi mengekang kaem moda' dan madjoen itoe hanya dapat ef- fektif terdjalin, apabila bangsa Indonesia merdeka penoek, berda- lat, merdeka menetapkan sendiri politik ekonomi rakjatja terhadap siapa sadja, baik kaem modal bangsa sendiri yang sedikit itoe, ataupun kaem modal asing yang besar dan bajak itoe.

(Landjoetan besok)  
ADI-NEGORO  
(Copyright „Waspada”).  
Djakarta, 25 Desember '47

## SJARIFOEDDIN KE DJAKARTA LAGI Peroendingan diteroeskan hari ini

MEDAN, 29 Desember.

Sepandjang „Associated Press”, soembar Belanda yang mengetahoei pada hari Sabtoe telah mengatikan bahwa pemeri- tah „Hindia Belanda” nampaknja akan menerima baik oesoel terachir dari Komisi Djsa2 Baik dalam soal menghent- iakan tembak menembak. Ada petanda2 bahwa Repoebliek djoe- ga bisa menjoeoel oesoel itoe pada hari Sena.  
Dr. Frank Graham anggota Amerika dari Komisi-3, me- mastikan bahwa Perdana Menteri Amir Sjarifoeddin dan an- ggota-anggota delegasi Repoebliek akan datang ke Djakarta pa- da hari Sena oentoek meneroeskan peroendingan. Kata Gra- ham kabinet Repoebliek bersidang pada hari Sabtoe, dia sendiri haroe kembali dari Jogjakarta.

Djakarta, 27-12 (Chas „Wsp”).

Koresponden „Waspada” di Djakarta, U mar Santos, menul is bahwa sesudah sekian kalinja belum djuga di- mulai lagi perundingan2 forme- mel antara kedua delegasi, dan sesudah disampaikanja memo- randum Belanda tentang Ce- ase Fire, terdjata bahwa difi- hak Belanda tidak ada maksud mengadakan penjelasan den- gan perundingan politik dan militer bersama-sama.

Antara kedua delegasi telah beberapa kali dilakukan perun- dingan informel untuk menge- tahu pendirian masing2 oleh K.T.N. dan untuk mendapatkan dasar permatjahan perundingan politik. Kalaanja2 yang dekat dengan delegasi kedua belah fi- hak tidak memberikan keteran- gan hasil apa yang sudah di- tjapai dengan perundingan2 informel ini, tetapi sesudah memorandum Belanda itu, ter- djata bahwa Belanda tetap pa- da pendiriannya ingin menje- laskan soal militer lebih dari so- al politik.

Kalangan2 pemerintah Repub- lik yang sedang ada di Djakarta memandang memorandum Be- landa ini sebagai pengakuan fi- hak Belanda sendiri bahwa ia tidak mengadakan „aksi polisi” tetapi berperang dengan Repub- lik, karena ia meminta dalam memorandumja akan arti se- barnja dari „d a e r a h j a n g d i d u k u k”. Pemindahan semua alat2 kekuasaan Repub- lik yang masih ada dalam „van Mook lijn” itu dan pengakuan „demarkasi van Mook” itu adal ah atas resolusi 1 Nopember dari Dewan Keamanan, dimana ditetapkan „standfast” dari pa- sukan2 kedua belah pihak.

Kemauan untuk mendapat- kan penjelasan sewadjoernja sudah tidak tampak lagi, dan si- kap agresif karena merasa mendapat kemenangan terri- torial sangat mempengaruhi kala- ngan2 pemerintah Belanda.

Sumber2 tertentu dari kala- ngan Belanda menerangkan, bahwa dengan kedudukan2 pa- sukan2 Repoebliek di beberapa da- erah itu menjulitkan Belanda menegaskan keuasaanja di da- erah yang mereka duduki.

Perdana Menteri Amir Sjari- fuddin pada hari Rebo ini telah berangkat ke Jogjakarta. Didu- ga akan dilangsungkan sidang kabinet disana, baik diantara be- rapa menteri, untuk melapur- kan sikap yang diambil oleh pe- merintah Belanda pada waktu ini. Beberapa kalangan netral men- duga, bahwa akan dipertim- bangkan apa maksud tawaran Beel dimuka tjorong radio Me- dan itu. Tetapi kalangan2 poli- tik Repoebliek mengangap bahwa Beel dengan tawaranja itu memaksakan supaja Repoebliek menerima isi Nota Komisi Djsa- deral 27 Mei dengan segala kon- sekvensinja.

Selanjutnja koresponden ki- ta itu menjatakan, bahwa kini terasa oleh sipapun, bahwa me- nilik sikap pemerintah Belanda yang tidak mempoesi maksud untuk menjajapi penyelesaian, satu2nja djalan tidak lain dari arbitrase.

Berita2 yang diterima oleh ka- langan2 netral di Djakarta me- nerangkan, bahwa sesudah kun- djangan Sjahir ke Australia, difihak Australia mempertim- bangkan soal arbitrase ini, yang dalam Lingardjati, satu agree- ment yang diakui oleh interna- sional tertera dalam pasal 17.

## LAGI 184 ORANG PENENTANG MOEKTAMIR DI BARAT

Jogja, 27 Des.

Pada hari Sabtoe, 8 orang dari 184 orang yang menanda- tujikan manifesto yang disoeson oleh orang2 pendoeoek Bogor sebagai pembantah moektamar Djawa Barat telah mengoendjoengi Komisi Djsa2 Baik di Hotel des Indes, Dja- karta, dan menjerahkan manifesto ketangan toean Critchley, wakil dari Hakim Kirby, demikian Aneta.

Djakarta, 29 Desember.

Dalam sementara itoe menoe- roet „Aneta”, 4 orang menteri2 negeri Belanda yang kini berada di Indonesia jaitoe: Perdana Menteri Louis Beel, menteri soe- rial Willem Drees menteri seba- rang loetman Johannes Jonk- man dan menteri pembangoen- an L. Nehor, hari ini menaiki kapal „Willem Ruys” yang ber- oekoeran 23.000 ton boeat ber- pajir dilaoet Djawa. Kapal tab- lillah kali pertama mengaro- ng laetian dari negeri Belanda ke Indonesia, dan akan bertolak ke Eropah pada tgl. 10 Djanoea- ri.

Boekan menteri2 empat orang tab sadja yang pergi melant- joeng itoe, tetapi toeroet djoe- ga anggota2 dari Komisi Djsa- 2 Baik, Dr. van Mook, dan wa- kil2 dari K.I.S. Kabarnya selam- a berpajir itoe beberapa anta- ra pembesar2 itoe akan berme- pakat diatas kapal.  
Delegasi Belanda boeat cease fire yang dikepalai oleh Dr. van Vredenburg bersidang pagi ini boeat membitjarkan naskah oesoel yang berachir yang diran- tjang Komisi Djsa2 Baik boeat melaksanakan perhentian tem- bak menembak dan pembitjara- an itoe dilandjoetkan diatas ka- pal „Willem Ruys”. Kabarnya

oesoel baroe itoe masih ran- tjang2an sadja beloe berachir ran- tjangan yang sebenarnya. Anggota Amerika dari Komisi-3 Dr. Frank Graham bertolak de- ngan pesawat oedara ke Jogja karta membitjarkan ran- tjangan itoe dengan pembesar2 Repoebliek. „Antara” memberi- takan Graham memoeoi Pres. Soekarno dan setelah doea djam berada di Jogja kota Repoebliek itoe, kembali ke Djakarta.  
Lebih djoech diperoleh kabar pada hari Senen 29 Des. Anggo- ta delegasi Indonesia akan da- tang lagi ke Djakarta boeat me- neroekan pembitjaraan dika- pal „Renville”.

## MEMORANDUM REPOEBLIK 23 DESEMBER

MENGANDJOENG 9 PASAL

Djakarta, 26 Des.

Pada tg. 23 Des. jl. Komisi Teknik Repoebliek oentoek masa alah penghentian permoesoehan telah menjerahkan memoaran- randum kepada Komisi-3.

1. Setelah rantjangan perleta- kan sendjata setjara tjepat dan tepat dimadjoekan pada Komisi Teknik Repoebliek Indonesia dan Komisi Teknik Belanda pada 3 Des. 1947, Komisi Teknik kami pada 6 Des. telah setoeoedjoe pada rantjangan tab. Oleh kare- na itoe, kami menegaskan peng- harapan soepaja pembitjaraan berkenaan dengan ini akan da- pat disempoernakan dengan tj- epat.  
Komisi Teknik Indonesia den- gan girang menjumboet per- rakloeman bahwa Komisi Tek- nik Belanda telah menerima ba- ik rantjangan itoe dalam azas- nja, sehingga berhoebeng de- ngan ini dipatlah diharapakan peroendingan memasoeki baha- ka baroe.

Berhoebeng dengan ini Kom- si Teknik kami dengan menjam- boet pendirian2 yang dihargakan itoe dengan ini memeroekakan soal2 yang haroes dipertimbang- kan oentoek mendjalankan ran- tjangan itoe dengan segera.  
2. Komisi Teknik kami berpen- dapat bahwa pasal 7 dan 8 ran- tjangan yang bersangkoean de- ngan langkah yang haroes dib- itjarkan dan didjalankan sele- kta2nja dengan tidak boleh di- oendoer2kan lagi.  
Langkah itoe ialah:  
a. Perintah oemoem „berhen- tikan tembakan”, dikeloarkan pada semoea tentera dalam ke-

doedoekan mereka sekarang di- semoea daerah Djawa, Soemate- ra dan Madoera.  
b. djanganlah mengadakan penjaran radio atau sarana- lain yang bersifat propokasi atau yang menerbitkan kekoer- taan antara tentera dan pendoe- doek.  
c. pengemoeman harian ke- militeran dan keterangan2 ten- tang gerakan kemiliteran lain dari pada dengan persetoedjoe- an kedoea pihak haroes diper- hentikan dengan segera, ketjoe- al pengemoeman minggoean daftar orang2, dengan dikabar- kan sekalian nama, nomor dan alamat roemah, yang tiwas atau loeka karena gerakan militer.  
d. dengan radio dan dengan

Koresponden kita di Djakarta menulis, bahwa pada sidang Parlemen N.I.T. yang belakangan ini tampak banjak kemadjuan yang ditjapai oleh N.I.T. Salah satu tjorak yang sekarang terli- hat dalam pemerintah tersebut ialah, bahwa kekuasaan tertinggi dari pemerintah itu telah ada ditangan Parlemen.  
Kundjangan Mononutu sebagai ketua fraksi progressif dalam misi goodwill kepada Repoebliek, menundjukin sikap Par- lemen jg telah ditetapkan, dan dengan ini pula maka kabinet Anak Agung tidak dapat mengambil sikap politik yang menjin- pang dari sikap parlemen.

Mosi yang menghendaki ditja- butnja „keadaan perang” di Su- lawesi Selatan akan membuat tjampur tangan militer dalam soal politik dan akan mendo- rong rakjat ikut aktif ambil ba- gian dalam politik yang demok- ratik, yang akan memperkuat kedudukan parlemen sekarang ini.

Belum diketahu bagaimana sikap pemerintah Hindia Belan- da dalam soal ini, karena den- gan pentjabuhan „keadaan pe- rang” ini, akan menjebakan se- mangat kebangsaan lebih tebal dengan mana sikap menjajuh- kan diri dari bangsa Indonesia dibagian lain tidak dikehenda- ki.

Selanjutnja koresponden ki- ta menulis, bahwa menurut a.k. „Menara” baru2 ini Dr. Mansur kepala „negara” Sumatra Ti- mur berkundjng ke Makassar. Maksudnja akan memantjng pemerintah NIT aktif dim gera- kan KIS jg dimaksudkan for- masinja untuk mengupjuk Re- publik. Kata „Menara” dia me- nemui kegagalan, karena sikap anggota2 Parlemen yang pro- gressif dan nasionalis yang mau membentuk Negara Indonesia Serikat tetapi harus bersama- sama dengan Repoebliek.

Kalangan2 netral di Djakar- ta, termasuk djuga koran2 Ti- onghoa menamakan Negara In- donesia Timur sekarang „Re- publik Kudus”, dan djika diada- kan pemilihan umum nanti, ma- ka tidak ada kans bagi Belanda untuk dapat menanamkan pen- garuhnja yang lebih dalam la- gi.

dasar2 yang haroes didemilita- riser.  
5. Komisi Teknik Repoebliek Indonesia insjaf bahwa tentang mendapatkan ini moengkin terda- pat perselisihan pendapat anta- ra kedoea oetoesan, dan Komisi Teknik kami akan mengharga- kan benar djika Komisi Djsa2 Baik soedi mempertimbang- oeroesan ini.

6. Komisi Teknik kami menge- moekakan pendiri2n bahwa jg dimaksud dengan daerah2 jg akan didemilitarisir haroes di- artikan semoea daerah yang ha- roes dikosongkan dari tentera militer. Ini meroeapkan tanggo- ngan paling baik goena menjeh- gah terdjadinja insiden2 baroe, yang moengkin akan memperhe- bit keadaan.

Oentoek memegang tegoeh perdamaian dan keadilan dalam daerah2 itoe haroes diserahkan pada pegawai2 polisi sipil. Ban- toean oetoesan Komisi Djsa2 Baik dalam daerah2 ini akan di- hargakan sekali.

7. Komisi Teknik kami berpen- dapat bahwa perhoebeng oem- oem antara daerah2 yang didi- didoeoeki kedoea pihak, kom- bel haroes dioeroe dan goena rakjat haroes diperoeas sedap- katnja. Peratoeran2 yang me- watasikan dan lainnya berkena- an dengan ini akan ditetapkan dengan peroendingan sateo sa- ma lain, dengan bantoean Kom- si Djsa2 Baik.

8. Komisi Teknik kami berpen- dapat bahwa penarikan moen- doer tentera kedoea pihak (ajat 9b) haroes didjalankan setelah didapat persoesoelan tentang prosedur dan tempo penarikan moendoer, sehingga selama dan sesudah penarikan moendoer itoe akan dapat disetosakan perdamaian dan ketenteraman. Bantoean Komisi Djsa2 Baik dalam oeroesan ini akan dihar- apkan.

9. Komisi Teknik Repoebliek hendak menegaskan penghura- pannya, berdasar ini soepaja se- moea permoesoehan dan kesoe- karan lain dapat berachir de- ngan segera.  
Komisi teknik kampoem me- minta perhatian soepaja seda- katnja dalam oeroesan ini de- ngan kerja bersama dengan Komisi Djsa2 Baik dan Kom- si Teknik Belanda.

10. Dalam rantjangan Komisi Djsa2 Baik pada ajat 1, 2 dan 3, telah dikemoekakan sebagai pokok terpenting bahwa dalam penentuan watas2 daerah2 yang didemilitarisir ini haroes le- taknja dalam doedoekan soe- boe.

boeng dengan itoe soedah di- moekakan dalam ajat 3 (b), 3 (c), 3 (d). Kedoeoekkan2, seper- ti pada 4 Agoesto 1947 telah terdapat moneroet n endirian Komisi Teknik Repoebliek dиро- pakanoleh tempat2 itoe, yang pa- da saat itoe didoeoeki tentera. Perloean daerah liwat tanggal ini, yang terdjadi oleh kekeras- an sendjata, tidak dapat didja- dikan alasan dalam menetapkan

Indon. Timoer  
tambah radikal

DJAKARTA 25 Des. (Chas Waspada)

8 Oetoesan bertemoe dengan Komisi-3



PEROENDINGAN INDONESIA/BELANDA (XXII)

Berita penting yang kita siarkan pada hari Sabtu kemarin...

Oentok keperluan ini, hari Sabtu itoe djoega prof. Graham...

Pada hari itoe djoega dikabarakan, bahwa perdana menteri Belanda...

„MAKANAN BOEKAN MESIOE BOEAT TIONGKOK” Washington, 27-12.

Jang empoenja kapal tersebut berhoebong dengan boeroeh2 pelaboehan...

▲ Pembentoean negara Indonesia Serikat, sesudahnya kabinet Indonesia Timor...

KAPAL DEEN KANDAS Di Pilipina Hongkong, 27-12.

Didoega kapal motor „Kina” kopoanja bangsa Deen kanda di Pilipina...

PERWATASAN Perantjis — Espanja ditoeoep teroes Paris, 27-12.

Delegasi pemerintah Espanja ke Perantjis membantah berita s.a.k. bahwa perwatasan Perantjis dengan Espanja...

Selama Belanda mengemoekakan keseloeroeh doenia...

Dlm memorandum Belanda itoe soedah njata bagaimana besarnya sarat2 jang diingini Belanda...

Oentok inilah Graham datang sateo negara Indonesia Serikat...

Sebab itoe oentok mendirikan sateo negara Indonesia Serikat...

PERTEMPOERAN Di Mantjoeria Shanghai, 27-12

Markas besar tentera nasionalis di Mukden mengadakan sensor boeat seloeroeh Mantjoeria...

Spandjang kabar rasmi, tentera pemerintah telah memoesnahkan 6.000 orang dari tentera komoenis...

New York, 27-12. Dalam tadjoek rentjana „New York Times” ada dikatakan bahwa serangan tentera komoenis...

„MAKANAN BOEKAN MESIOE BOEAT TIONGKOK” Washington, 27-12.

Dikabarkan oleh soember Tiongkok kepada United Press obot mesioe jang berharga \$ 2.100.000...

Jang empoenja kapal tersebut berhoebong dengan boeroeh2 pelaboehan...

▲ Pembentoean negara Indonesia Serikat, sesudahnya kabinet Indonesia Timor...

KAPAL DEEN KANDAS Di Pilipina Hongkong, 27-12.

Didoega kapal motor „Kina” kopoanja bangsa Deen kanda di Pilipina...

PERWATASAN Perantjis — Espanja ditoeoep teroes Paris, 27-12.

Delegasi pemerintah Espanja ke Perantjis membantah berita s.a.k. bahwa perwatasan Perantjis dengan Espanja...

Selama Belanda mengemoekakan keseloeroeh doenia...

Dlm memorandum Belanda itoe soedah njata bagaimana besarnya sarat2 jang diingini Belanda...

Oentok inilah Graham datang sateo negara Indonesia Serikat...

Sebab itoe oentok mendirikan sateo negara Indonesia Serikat...

INDONESIA AKAN MERDEKA DENGAN TIDAK MEMAKAI KEKERASAN

Kata GANDHI Dalam interloe dengan wartawan „Merdeka”

Herawati Diah, wartawan s.k. „Merdeka” kemarin meloepoerkan dari New Delhi...

Herawati Diah, wartawan s.k. „Merdeka” kemarin meloepoerkan dari New Delhi...

PASOEKAN AMERIKA DI PANAMA DITARIK Panama, 27 Des.

Amerika Serikat telah moelai menarik tenteranja dari daerah daerah Panama...

HOEDJAN SALDJOE DI NEW YORK New York, 27 Des.

Hoedjan Saldjoe toeroen begi toe lebat hingga pengaktoean dan perhoebongan laoe lintas terhenti...

Angkatan oedara Syria beraksi di Palestina SEORANG INSINJOER INGERIS TERBOENOEH

Seorang insinjoer Ingeris telah didapati mati di Haifa hari ini...

Jerusalem, 28 — 12. Tatkala pasoekan2 Arab bergerak disekitar Haifa...

Jerusalem, 28 — 12. Tatkala pasoekan2 Arab bergerak disekitar Haifa...

Terkaan2 tentang oeroesan Marshall ENTAH JA ENTAH TIDAK

Washington, 27-12. Orang2 jang mengetahoei me ngatakan oeroesan sekretaria Marshall...

Jerusalem, 27-12. Dalam perkelahian doea hari di Haifa...

Palestina, 28 Des. Menoeroet siaran rasmi dalam sehari ini...

B O M Dilempar kedalam geredja Roma, 27-12.

Kementerian dalam negeri Itali meloepoerkan telah doea kali dilemparkan orang kedadalam geredja...

Doea boeh boeh dilemparkan kedalam Katedral Porto Maurizio...

WAKIL REPOEBLIK Akan menghadiri oepatjara kemerdekaan Birma

Rangoon, 27 Des. Telah sampai di Rangoon oetoesan2 dari Siam dan Repoeblik Indonesia...

14 ORANG PELAOET MELAJOE DJADI DJOEGA DIPOELANGKANKAN Canberra, 27 Des.

Menteri Imigrasi Calwell membantah kabar2 jang Peme rintah Australia akan membatalkan maksodeo...

QUAVAM KE PERANTJIS London, 27 Des.

Radio Suis mengabarkan beka perdana menteri Iran Quavam es-Sultaneh...

PERDJANDJIAN MILITER IRAN/AMERIKA Tidak sah. Teheran, 27 Des.

Anggota Madjelis Iran mengatikan „tidak berharga” perdjandjian jang belomo lama...

10 TAHOEN PENDJARA Karena menimboen sigaret Moskwa, 27 Des.

Pengadilan di Moskwa mendjatoehkan hoekoeman pendjara 10 tahoen...

TJANDOE GELAP 2580 mata Soerabaja, 27 — 12.

Pabean menahan 2 orang Ti onghoa dilapangan terbang Perak...

ALAMAT BOEAT PEMESAN Kain Pandjang Betawi...

ALAMAT BOEAT PEMESAN Kain Pandjang Betawi...

ALAMAT BOEAT PEMESAN Kain Pandjang Betawi...

ALAMAT BOEAT PEMESAN Kain Pandjang Betawi...

ALAMAT BOEAT PEMESAN Kain Pandjang Betawi...

ALAMAT BOEAT PEMESAN Kain Pandjang Betawi...

Pertahankan perdamaian!

— Trygve Lie New York, 28 — 12

Dalam pedato seroesannya oentok menjamboet penggantian tahoen jang ditoeoedjokan...

Pada „tahoen 1948 ini”, demi kian Lie, kita haroes mendenapat persetoedjoean...

Achirnja Lie menjeroekan se kali lagi kepada bangsa2 didoenia ini...

PROFESOR TURKI DJADI KOMOENIS Ankara, 27 Des.

Ditaksir ada 10.000 orang mengadakan demonstrasi memaksa 5 orang profesor dalam unipersiti boeat meletakkan djabatjan...

QUAVAM KE PERANTJIS London, 27 Des. Radio Suis mengabarkan beka perdana menteri Iran Quavam es-Sultaneh...

PERDJANDJIAN MILITER IRAN/AMERIKA Tidak sah. Teheran, 27 Des.

Anggota Madjelis Iran mengatikan „tidak berharga” perdjandjian jang belomo lama...

10 TAHOEN PENDJARA Karena menimboen sigaret Moskwa, 27 Des.

Pengadilan di Moskwa mendjatoehkan hoekoeman pendjara 10 tahoen...

TJANDOE GELAP 2580 mata Soerabaja, 27 — 12.

Pabean menahan 2 orang Ti onghoa dilapangan terbang Perak...

ALAMAT BOEAT PEMESAN Kain Pandjang Betawi...

ALAMAT BOEAT PEMESAN Kain Pandjang Betawi...

ALAMAT BOEAT PEMESAN Kain Pandjang Betawi...

ALAMAT BOEAT PEMESAN Kain Pandjang Betawi...

ALAMAT BOEAT PEMESAN Kain Pandjang Betawi...

Disamping...

— Trygve Lie New York, 28 — 12

Dalam pedato seroesannya oentok menjamboet penggantian tahoen jang ditoeoedjokan...

Pada „tahoen 1948 ini”, demi kian Lie, kita haroes mendenapat persetoedjoean...

Achirnja Lie menjeroekan se kali lagi kepada bangsa2 didoenia ini...

PROFESOR TURKI DJADI KOMOENIS Ankara, 27 Des.

Ditaksir ada 10.000 orang mengadakan demonstrasi memaksa 5 orang profesor dalam unipersiti boeat meletakkan djabatjan...

QUAVAM KE PERANTJIS London, 27 Des. Radio Suis mengabarkan beka perdana menteri Iran Quavam es-Sultaneh...

PERDJANDJIAN MILITER IRAN/AMERIKA Tidak sah. Teheran, 27 Des.

Anggota Madjelis Iran mengatikan „tidak berharga” perdjandjian jang belomo lama...

10 TAHOEN PENDJARA Karena menimboen sigaret Moskwa, 27 Des.

Pengadilan di Moskwa mendjatoehkan hoekoeman pendjara 10 tahoen...

TJANDOE GELAP 2580 mata Soerabaja, 27 — 12.

Pabean menahan 2 orang Ti onghoa dilapangan terbang Perak...

ALAMAT BOEAT PEMESAN Kain Pandjang Betawi...

ALAMAT BOEAT PEMESAN Kain Pandjang Betawi...

ALAMAT BOEAT PEMESAN Kain Pandjang Betawi...

ALAMAT BOEAT PEMESAN Kain Pandjang Betawi...

ALAMAT BOEAT PEMESAN Kain Pandjang Betawi...

Beberapa hari jil „Reuter” dari Rangoon...

Beberapa hari jil „Reuter” dari Rangoon mewartakan bahwa major Ingeris E. H. Young...

Pada „tahoen 1948 ini”, demi kian Lie, kita haroes mendenapat persetoedjoean...

Achirnja Lie menjeroekan se kali lagi kepada bangsa2 didoenia ini...

PROFESOR TURKI DJADI KOMOENIS Ankara, 27 Des.

Ditaksir ada 10.000 orang mengadakan demonstrasi memaksa 5 orang profesor dalam unipersiti boeat meletakkan djabatjan...

QUAVAM KE PERANTJIS London, 27 Des. Radio Suis mengabarkan beka perdana menteri Iran Quavam es-Sultaneh...

PERDJANDJIAN MILITER IRAN/AMERIKA Tidak sah. Teheran, 27 Des.

Anggota Madjelis Iran mengatikan „tidak berharga” perdjandjian jang belomo lama...

10 TAHOEN PENDJARA Karena menimboen sigaret Moskwa, 27 Des.

Pengadilan di Moskwa mendjatoehkan hoekoeman pendjara 10 tahoen...

TJANDOE GELAP 2580 mata Soerabaja, 27 — 12.

Pabean menahan 2 orang Ti onghoa dilapangan terbang Perak...

ALAMAT BOEAT PEMESAN Kain Pandjang Betawi...

ALAMAT BOEAT PEMESAN Kain Pandjang Betawi...

ALAMAT BOEAT PEMESAN Kain Pandjang Betawi...

ALAMAT BOEAT PEMESAN Kain Pandjang Betawi...

ALAMAT BOEAT PEMESAN Kain Pandjang Betawi...